

# 楠見西小学校だより



平成 27(2015)年 12 月 1 日

## 師走に入り、寒さが増してまいりました。

はやいもので二学期も残すところあとわずかとなり、仕上げの時期となってきました。また、風邪をひきやすい季節となりました。学校では、「手洗い・うがい」「教室の換気」等の指導をしていますが、ご家庭でも、保健だより等を参考にして、「規則正しい生活」「睡眠時間の確保」「栄養バランスのとれた食事」「学校や外出から戻ったら、手洗い・うがいをする」等のご指導・ご協力をよろしくお願い致します。

## 平井中央公園への避難訓練を行いました。

11月5日(木)の2限から地震に伴う津波警報発令を想定した、避難訓練を行いました。緊急地震速報とともに、机の下に隠れて身の安全を確保しました。その後、津波警報が発令されたとの想定で全校児童が運動場に集合した後、平井中央公園に移動し講評等を行い、訓練は終了しました。このような機会に、ご家庭におかれましても、登下校中の安全や地震・火事等から身を守る方法・家族での約束等について話し合っただけであればと思います。



## 「みのりの集会」盛大に開催！！

11月6日(金)1・2限 みのりの集会を開催しました。5年生の神輿の披露で始まりました。今年も、山路さんとJAの富上さんのご協力をいただいて、なかよし農園で稲作実習体験を行うことができました。ありがとうございました。集会の後、餅つきをしました。大勢の保護者の皆様や地域の方々のお手伝いをいただき、とりわけ、児童の登下校の安全を見守って下さっている「子育て支援ネットワーク楠見」の皆様にもお手伝いをして頂きました。全学年の児童が、掛け声とともに杵をもって餅つき体験をしました。そして、おいしいつきたてのお餅を味わうことができました。

## 楠見地区文化の祭りが本校で開催

11月8日(日)生憎の雨模様でしたが地域の多くの方が参加され、体育館は、熱気に包まれました。本校からも、5年生が神輿を担いで、わっしょいの掛け声とともに、体育館内を行進し、披露しました。

## 早朝からの授業参観・教育講演会へのご出席 ありがとうございます。

11月28日(土)開催の土曜参観、貴重な土曜日にもかかわらず、多数の保護者の皆様のご出席ありがとうございました。また、参観終了後の、教育講演会にもご出席いただきありがとうございます。「学校と家庭における子育て支援について」と題して古谷 香先生にご講演いただきました。家庭での子育てについて、相談したいことが生じたときは、お力添えをしていただけたと思います。

## 学校評価アンケートへのご協力ありがとうございました。

先月配布しました「よりよい楠見西小学校を作るためのアンケート」にご協力ありがとうございました。提出がまだの方は、ご協力よろしくお願いいたします。

## おジャマします。授業&お仕事拝見！

このコーナーでは、先生方の授業を紹介していきます。日頃の授業のひとつコマですが、授業内容の一部です。ご家庭で子どもさんとの会話や他学年の授業の様子を知る手がかりにしてください。



4年 社会 森林体験学習(事後学習)

～ウッドバーニングによる壁掛けづくり～

作業

はがき大の木片に、マイペン(ペン先に電熱線がついている)を使って焦げ目をつけながら模様をつけていく。

※4年生は、11月13日高野山で森林体験学習に参加しました。その体験の事後学習として、伐採した木材を利用して壁掛けづくりに取り組みました。高野山の森林組合の方の指導のもと子どもたちは、めいめいお気に入りのデザインを考えてマイペンで焦げ目をつけていきます。

※学校だよりに対するご意見やご感想、学校だよりを通じて保護者の皆様に知らせたいことなどありましたら、お子様を通じてでも結構ですので学校に届けていただければありがたいです。(畑 聡秀)